

- PÁGINA DEPORTIVA -

FUTBOL EN CARTAGENA

El «Cartagena» en un brillante segundo tiempo derrota al Campeón Valenciano por 4 a 1.

Con una tarde fría y ventosa, tuvo lugar ayer en nuestro Stadium el partido correspondiente para el campeonato de España entre el campeón valenciano «Levante F. C.» y nuestro titular.

Correspondió a la expectación despertada entre la afición; en él, nuestro titular supo sacar partido de este encuentro y apuntarse los dos puntos necesarios para que no quedara colista a la terminación de la primera vuelta de la eliminatoria para el presente campeonato.

Nuevamente ha quedado patentizado lo que valen los medios de un equipo. Ayer tarde la línea media cartagenera se impuso netamente ante el «Levante» y supo dar a su equipo la victoria. Ayer se hicieron los dueños del terreno y se hincharon de cortar y servir balones a sus adelantes que si en la primera parte no estuvieron eficaces en el segundo tiempo estuvieron los cinco sencillamente soberbios.

El partido transcurrió durante el primer tiempo con el juego nivelado, más bien con la iniciativa del «Cartagena» que ayudado por el viento puso infinidad de veces en apuros al puerta levantino; pero la desastrosa actuación de Morales en este tiempo, la providencia convertida en Cabo y en los postes malograron infinidad de balones que debieron besar la red levantina; por fin y cuando falta un minuto escaso para la terminación de este tiempo, Bayo tira un corne que Sans convierte en el primer tanto para «Cartagena», lo que se le ovaciona.

El descanso transcurre entre disensiones de los valencianos (que en gran número había en el Stadium) y aficionados locales, disensiones que favorecían grandemente al equipo valenciano del que se esperaba una reacción, ya que en el segundo tiempo habían de jugar con el viento a su favor.

Se espera este segundo tiempo con gran impaciencia y da comienzo con un ataque cartagenero que Torregrossa se encarga de cortar.

El «Cartagena» se pescata de lo que se debe hacer y sigue una táctica ideal, pases artos y rezos que desconcertaron a los Levantinos que no esperan esta táctica y son nuevamente dominados a pesar de tener el viento a su favor.

Este dominio trae por consecuencia el 2.º tanto; en un ataque cartagenero Suay y Morales tiran consecutivamente a goal y por fin Bayo oportuno lo cuela y la ovación es grande.

Luego Morales larga otro cañonazo que hace tomar tila y lame el larguero.

Sigue la presión cartagenera y en una escapada del Levante marcan el de honor tras un llo frente a Amadeo.

Jáuregui se hace con el balón, para a Bayo que centra templado pero raso y Sans, de forma impecable, empalma un soberano chut que bate por tercera vez a Cabo. El tanto por su ejecución merece calificarse como la jugada cumbre del partido.

El «Levante» se crece y poco a poco va imponiéndose, dando que hacer a Amadeo que está sencillamente bien.

El equipo local que juega con ardor y éon ganas de vencer, hace frecuentes visitas a la puerta levantina, malográndose desgraciadamente muchos tantos.

Sans cada vez que toca el balón se hace aplaudir por su eficacia y voluntad.

Suay es lesionado por el puerta le-

vantino (creemos que sin intención) al ir a rematar un tiro de Jáuregui.

El encuentro se suspende por leves momentos y al aparecer este da nuevos bríos al «Cartagena» que se lanza en tromba en busca del cuarto tanto.

Acha tiene varias ocasiones para lograrlo, pero por preparar demasiado y otros por estar bien cubierto no lo logra. Por fin un pase de Bastida a Acha lo recoge éste, se interna y cruzado larga el cañonazo que dá sobre el poste y se cuela en la red. El delirio.

Los levantinos pretenden mejorar el resultado, pero los medios, defensas y Amadeo se encargan de que no se altere el marcador, dando fin el encuentro con 4 a 1 a favor del «Cartagena».

Escarlín, con mucha vista e imparcial, a nosotros nos gustó mucho, a pesar de que algunos le albaron varias veces.

El «Levante» causó una buena impresión en Cartagena; duros, prácticos y con gran conocimiento en el juego. Su actuación puede calificarse de buena; no pudo sacar más ventaja por el crecido amor propio de los contrarios que anulaban casi todos los intentos de remate a goal.

El puerta fué el mejor de los veintidos; su actuación fué de las que hacen época y creemos quedará grabado en la memoria de la afición local.

Le siguieron en méritos por el «Levante» Torregrossa, Marín y Oriols que fueron los héroes.

Declamos en descarga del «Levante» que tuvieron su poquito de desgracia. ¡Aquel escalofriante chut en el larguero!

Los de casa merecen un poco de comentario.

Empecemos diciendo que Amadeo tuvo una de esas tardes que si no le hicieron famoso fué porque actuaba en el «Cartagena» pero hemos de acusarle esas arrebatadas salidas que tanto goal le han causado y de seguir así le causarán.

Paz Alba fueron dos puntales que libraron a Amadeo de muchos compromisos. Paz nos gustó ayer más que Alba sin que este desmereciera nada de su compañero.

De los medios Jáuregui fue el mejor puntal de la línea y de tener más acierto en los muchos remates a goal su actuación hubiera sido resonada.

Bastida, este pequeño gran jugador, una vez más puso de manifiesto lo que vale. Cubriendo el gran Oriols se le vió más que nunca su gran clase; luego sirviendo balones fué eficaz y con gran vista, con Sans y Acha formó un trío mejorable.

El Centro de la línea Patahy, lesionado y todo fué el eje necesario de un equipo, es verdad que Jáuregui y Bastida y muy amenuado lo embrionea le ayudaron grandemente y a pesar de no servir balones, como es debido, cortó y trabajó mucho más de lo que se esperaba a causa de la grave lesión sufrida en Sevilla.

Los adelantes tuvieron un primer tiempo desafortunado que dinamó de la pésima actuación de Morales que no dió una en el clavo.

Durante el transcurso del primer tiempo sólo hizo esto bar.

En el segundo mejoró muchísimo su actuación; fué buen conductor y soltó varios balonzos de los suyos que le fueron un pocos altos. En este tiempo su llegar a entusiasmarse estuvo sencillamente bien.

De los interiores, Sans fué el mejor

y sus actuaciones día por día van mejorando, Suay hizo lo que le dejaron hacer.

Acha fué el jugador de picardía y duro de siempre, pero ayer se superó así mismo. Sus intervenciones siempre fueron de mucho peligro.

¡Bayo! ¿es el o me lo cambiaron? Ayer le inyectaron antes del partido una pequeña dosis de AMOR PROPIO y vergüenza profesional y demostró que tiene y que sabe emplearla (aunque la censuramos que halla tenido que dar lugar a que se le indique esto.) Ayer desmintió rotundamente cuanto de él se decía; no hay agotamiento que valga, sólo tenía un poco de desgracia. Muy bien, Javier, de seguir así volverás por tu renombre.

Ya terminó esta primera vuelta y en ella Cartagena salió de la cola.

Enhorabuena a todos.

Por la mañana en el Stadium El «Lisbert» y el «Centella» hacen match nulo.

Ayer mañana y bajo las órdenes de Latorre se jugó el partido de Campeonato de segunda categoría entre los citados equipos.

El encuentro resultó seco y sucio, quedando ambos bandos empatados a cero.

Latorre se vió obligado a expulsar a dos jugadores.

ORUTRA.

TOROS

(Por telégrafo)

Barcelona.—Los toros de Pérez Tabernero: resultaron mansuetos. Villalta valiente y artístico con la capa pero desgraciado con el estoque. Cagancho lanceó de capa colosalmente siendo constantemente aplaudido. En el sexto en sus faenas estuvo bien.

Vicente Barrera solo estuvo voluntarioso.

Valencia.—Se lidiaron toros de Guadalest.

Valencia II lucióísimo en quites y en la muleta. En lo demás regular, Manolo Martínez; estuvo movido y desafortunado.

En un pinchazo saltó el estoque, hirió idole en la frente.

Gitanillo gustó con la capa y con el estoque estuvo valiente.

Zaragoza.—Los novillos de Villa regulares.

Chico de Matadero regular, muy apuradillo.

Bartolomé colosal en todo; obteniendo orejas y rabos y al final sacado en honor.

Cisno: estuvo bien.

De aviación

DETROIT.—El famoso aviador Linbergh procedió a ensayar con resultado satisfactorio un motor electromagnético para avión.

Se trata de un motor que da cerca de mil ochocientas revoluciones por minuto y dice su inventor que puede estar funcionando dos mil horas sin que necesite cargarse los acumuladores.

VILLACOBALY.—El avión de I. Fronval, que salió por la mañana a las 10, 25 para batir el record de «loopings» ha aterrizado a las 3.30 de la tarde aproximadamente.

Habia efectuado 1.111 «loopings» en las cuatro horas y cincuenta y 6 minutos de vuelo batiendo así el record mundial al que lo tenía, el aviador yanqui Cl Homaan, el cual consiguió dar 1.095 saltos aéreos en seis horas.

EL FERROCARRIL

Recomendamos los géneros blancos marcas registradas de la Casa, «Cartagenera», «Submarino» y «Gardenia» o Cubiertas de seda tamaño Matrimonio desde 17'50 ptas. en adelante.

Realizamos con gran baja de precios los artículos de Invierno.

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

«Almacén» Carmen 8, y Sta. Florentina 7

PRECIO FIJO

PRECIO FIJO

Fútbol en España

(Por telégrafo)

El Campeonato Nacional

Ayer dió fin la primera vuelta de las eliminatorias y en esta jornada hubo sorpresas y grandezas.

En el primer grupo todos los resultados fueron normales y lógicos:

En Sama.—El Celta derrotó al Racing local por 5 a 1.

En el primer tiempo dominaron los gallegos.

Luego se igualaron ambos equipos.

En Coruña.—El Deportivo ganó al Cultural por 6 a 1.

En Valladolid.—El Oviedo venció al local por 3 a 1.

En el segundo grupo hubo dos grandes sorpresas. El D. Alavés sigue conformándose. Y la Gimnástica de Torrelavega dió la nota del día.

He aquí los resultados:

En Madrid.—Real Madrid.—D. Alavés 3 3.

El encuentro fué reñidísimo y los alaveses muy aplaudidos.

En Torrelavega.—Gimnástica 2 Atlético de Madrid 1.

En Bilbao.—Atlético local 3 Racing Santander 1.

En el tercer grupo solo el empate del Barcelona con el R. U. de I.ún ha sido la nota que al parecer y dada la valla de ambos, es casi lógica.

En Barcelona.—El titular 4, I.ún 4.

Equipo más completo fué el Real Unión, destacándose Regueiro y Gamborena.

El «Barcelona» jugó mal, menos Samitier y Piera.

San Sebastián.—Real Sociedad 5 Iberia 1.

Zaragoza.—Patria 2, Europa 3.

En el cuarto grupo es donde los valores están más igualados y por lo tanto donde más interesantes han de resultar los partidos de la segunda vuelta.

El R. Murcia, venciendo a los del Betis, dió la nota del día.

Siguiéndole el Cartagena que triunfó brillantemente del campeón valenciano.

Y el Sevilla, empatando en Valencia con los «Leones de Mestalla» fueron tres resultados que ponen de relieve la igualdad de equipos.

En Sevilla.—R. Murcia 3, Betis 1.

El tiempo fué merecido por el mayor entusiasmo de los vencedores.

Castro marcó 2 tantos y Zamora 1.

En Cartagena.—«Cartagena» 4 Levante 1.

En Valencia.—Valencia 1 Sevilla 1.

He aquí la puntuación de cada equipo al terminar la primera vuelta;

PRIMER GRUPO

D. Coruña—8 puntos. Cultural—5 puntos.

Oviedo=7 puntos. R. Sama—2 puntos.

Celta—8 puntos. U. Valladolid—2 puntos.

SEGUNDO GRUPO

Atlético Bilbao—8 puntos. Real Madrid—5 puntos.

Deportivo Alavés—8 puntos. Gim-

nástica de Torrelavega—2 puntos. R. Santander—7 puntos. Athletic Madrid—0 puntos.

TERCER GRUPO

Barcelona F. C.—9 puntos. Patria—4 puntos.

Real Sociedad—8 puntos. Iberia—4 puntos.

Real Unión I.ún—7 puntos. Europa—2 puntos.

CUARTO GRUPO

R. Murcia—7 puntos. R. Betis—6 puntos.

Valencia—6 puntos. Cartagena 3 puntos.

Sevilla—6 puntos. Levante 2 puntos.

España-Italia

Todavía no hay ningún acuerdo definitivo acerca de la celebración del partido de fútbol entre Italia y España.

En principio ha sido fijada la fecha del 22 de Abril, habiéndose escrito a la Federación italiana indicándoles que, según el acuerdo establecido en la asamblea, corresponde jugar este partido en Gijón. La cantidad convenida es de 15.000 pesetas.

Como los Italianos estarán en Madrid de paso para Lisboa, no será difícil que pidan la celebración del partido en la Corte, para evitar los perjuicios que les ocasionaría el viaje a Gijón.

Torneo de consolación

San Sebastián.—Pasayako 5, Esperanza 1.

Málaga.—Titular 4, Agéciras 2.

Ferrol.—Sporting de Gijón y Racing local empataron a 3.

Santander.—Arenas 4, Eclipse 2.

Valencia.—Gimnástico 7, Burjasot dos.

BOXEO

Informan de Buenos Aires que en un combate a doce rounds, Luis Rayo campeón de Europa y de la América latina, de los pesos ligeros, ha vencido por puntos al italiano Venuri.

La lucha fué violenta por parte de ambos pugiles, demostrando el italiano o extraordinarias condiciones de acometividad, pero fué dominado por el mayor conocimiento pugilístico de Rayo.

Cartagena y sus Procesiones

El álbum más completo de cuantos se han publicado

Editado primorosamente por Casau

MAS DE 70 FOTOGRAFIAS

Nueva Fotografía CASAU

MAYOR

NUMERO 18